



Regierungsratsbeschluss vom 28. Januar 2025

Interpellation Nr. 157 Luca Urgese betreffend Schluss mit dem App-Wildwuchs im öffentlichen Verkehr!; schriftliche Beantwortung

P255007

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Basler Verkehrs-Betriebe (BVB) planen einen Ersatz für die bestehende App «Basel & Regio», die nicht mehr dem aktuellen Stand der Technik und den stetig wachsenden Anforderungen der Nutzenden betreffend Digitalisierungsangeboten entspricht. Der Regierungsrat erachtet die derzeitige Fragmentierung in der Region Nordwestschweiz bezüglich App-Angebote im öffentlichen Nahverkehr insbesondere aus Sicht der Kundschaft als ungünstig. Deshalb begrüsst er das Ansinnen der BVB, mit den anderen Transportunternehmen und dem TNW eine Branchenlösung zu prüfen.

